

SACRED GOUILLARDON GAUDRY



12, rue du Dauphiné

69960 CORBAS

France

Telefon: +33 (0)4 72 90 05 70

Fax: +33 (0)4 72 90 05 99

Website: <https://www.sacredgroup.com/>

Kategorie:	Hersteller
Aktivitäten:	Mélangeur
Märkte:	
Region:	Auvergne-Rhône-Alpes
Mitglied seit:	2007

Unité de conception et de production, filiale du groupe SACRED, Gouillardon Gaudry est spécialisée dans la fabrication de pièces techniques en élastomères (caoutchouc et silicone). Les moyens de productions permettent de produire des petites et moyennes séries pour différents domaines (alimentaire, énergie, transport, TP, ...). Son savoir-faire s'est développé autour de l'adhésion sur support métallique et sur l'enduction de peintures spécifiques élastomères. L'usine est basée en périphérie de Lyon (69).

Gouillardon Gaudry is a subsidiary of the SACRED group that is expert for the design and the manufacturing of technical elastomer parts (rubber and silicone) in small or medium serie productions. Its know-how developed around the adhesion to metal support and the coating of specific elastomer paints addresses various types of industries such as energy transport, heavy duty machineries, food, railway, etc... The plant is located nearby Lyon, France (69)